

La morosidad de las financieras en créditos al consumo se dispara

Escrito por tucapital.es - 24/03/2010 15:40

La morosidad en los créditos al consumo de los establecimientos financieros cerró 2009 en el 22% frente al 13,7% en el que se encontraba el año anterior.

Los establecimientos financieros son entidades que pueden conceder créditos pero, al contrario que los bancos y las cajas, no pueden captar depósitos. Entre estos se encuentran entidades como Cofidis o las filiales de las automovilísticas que conceden préstamos para comprar coches.

La morosidad en los créditos del sector de la automoción de estas entidades terminó el año en el 14,2% frente al 8,7% de 2008, según los datos de la patronal del sector Asnef.

- <http://www.elmundo.es/mundodinero/2010/03/24/economia/1269431915.html>

Salu2.
